

Ressort: Vermischtes

Umfrage: Großer Mehrheit wäre plötzlicher und unerwarteter Tod am liebsten

Baierbrunn, 31.10.2013, 10:10 Uhr

GDN - Einer großen Mehrheit der Bundesbürger wäre laut einer repräsentativen Umfrage der "Apotheken Umschau" ein plötzlicher und unerwarteter Tod am liebsten. In der Umfrage gaben 83,3 Prozent der Befragten an, ihnen wäre ein derartiger Tod am liebsten.

Falls sie doch unheilbar erkranken würden, sind die Ansichten der Befragten, wie sie ihre letzten Wochen, Tage und Stunden verbringen möchten, geteilt: Jeder Zweite (54,6 Prozent) würde in solch einem Fall am liebsten zu Hause sterben - auch wenn er in dem Moment dann vielleicht gerade alleine wäre. Für die Umfrage waren 2.070 Personen ab 14 Jahren von der GfK Marktforschung Nürnberg befragt worden.

Bericht online:

<https://www.gemandailynews.com/bericht-24332/umfrage-grosser-mehrheit-waere-ploetzlicher-und-unerwarteter-tod-am-liebsten.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com